

KBA attestiert Toyota umweltfreundlichste Flotte

Die durchschnittliche Flottenemission über alle Toyota und Lexus Modelle betrug im vergangenen Jahr 127,3 Gramm CO₂ / km. Damit ist Toyota bester Vollsortiment-Hersteller in Deutschland. Diese Auswertung wird jährlich vom Kraftfahrt-Bundesamt (KBA) für die Hersteller und Importeure in Deutschland durchgeführt. Betrachtet man dabei ausschließlich die statistischen Daten der Hybridmodelle von Toyota und Lexus, ergibt sich ein durchschnittlicher CO₂-Ausstoß von 91,1 g / km. Die Toyota und Lexus Hybridflotte unterschreitet damit schon heute die CO₂-Zielvorgaben von 95g / km für 2020.

Bei dem Wert wurden die 14 938 Hybriden, die das Unternehmen 2012 in Deutschland abgesetzt hat, berücksichtigt. Insgesamt zehn verschiedene Hybridmodelle kamen in die Auswertung. Die Spanne reicht dabei vom Kleinwagen bis zur Luxuslimousine, von 74 kW / 100 PS bis 327 kW / 445 PS mit Front- Heck- und Allradantrieb. (ampnet/deg)